



第2号

鬼怒川小の松風

平成26年11月12日

日光市立鬼怒川小学校長 武田 朋典

寒くなってきました!

11月も中旬を迎え、朝夕の寒さが厳しくなってきました。登校の様子を見ていると心なしか、背中が丸くなっていることもあります。また、寒暖の差が激しいことと関係があるのでしょうか、マスクをしていたり咳をしていたりする児童も目につきます。

第2号では、今までにあった大きな出来事(学校行事)を振り返ってみたいと思います。そして、まとめの時期をしっかりと乗り越えられるように、取り組んでいこうと思います。

運動会 9月11日

運動会の実施を決定するのは、当日朝、校長・教頭・体育主任・PTA会長が集まって話し合います。空を見上げるとどんよりとした曇り空です。テレビの天気予報では、曇りがちの一日で午後には回復するということでした。大いに迷いましたが、天気予報を信じて開催を決意しました。

その後の様子は、皆様ご承知のとおり開会式は雨の中でした。その後持ち直すも、雨の勢いは弱まる気配はありませんでした。このような悪条件の中、児童はもてる力の限りを尽くして演技に取り組んでくれました。これが天に通じたのでしょうか。午後は汗ばむほどの好天に恵まれ無事に、閉会式を迎えることができました。

6年生を中心として、みんなの力をひとつに合わせ作り上げた運動会。みんなが主役になってがんばったそんな一日だったと思います。皆様のご声援にも後押しされた、思い出に残る雨の運動会でした。



「笑顔でゴール 徒競走」



「力と意地の激突 騎馬戦」



学校教育目標

- 自分から本気で学ぶ子
- 心豊かで思いやりのある子
- 元気で最後までやりぬく子



学習発表会 10月29日

10月も押し迫った29日。学習発表会を開催しました。当日は、ご来賓の皆様・地域の皆様・保護者の皆様と、多くのお客様を迎え盛大に開催できました。

◎ 吹奏楽部演奏

開会式に続いて、吹奏楽部による演奏が始まりました。聴衆の心をつかむ力強さ・優しさ・流れるようなリズムと、18名の部員は音楽のよさを大いに伝えてくれました。



◎ 1年生 「ちびっこ忍者修行中」

緊張する第1番目でしたが、大きな声でゆっく



り話せたことは大きな成果だと思います。忍者に扮した1年生が体育や音楽で学習したこと、さらにみんなの心を合わせるよさを、十分伝えてくれました。

「横ころがりの術」

◎ 2年生 「エピローグ オブ スイミー」

「心をひとつにする」これをテーマに発表をしま

した。劇中の「みんなと心をひとつにすれば何でもできる」という台詞から、2年生の思いを強く感じさせてくれました。



「みんなで相談中」

◎ 3年生 「12人で奏でるミュージック」

ボディーパーカッションの実演をしてくれました。手のひら・太もも・ひざ等、体のあちこちを使いリズムを刻みました。心地よいリズムは会場全体を巻き込み、楽しいひとときを作り上げてくれました。



「心地よいリズムの響き」

◎4年生 「鬼怒川温泉のひみつ 教えたい」

総合的な学習の時間を使って調べた事を発表し



ました。鬼怒川温泉の歴史や、温泉入浴時のマナーなどを劇で発表し、よくわかりました。

いつまでも多くの方々から愛される鬼怒川温泉であってほしいという、子どもたちの願いが伝わってくるようでした。

「温泉クイズの始まり！」

◎5年生 英語劇「大きなかぶ・ももたろう」

英語劇に挑戦したのは5年生でした。みんなにお馴染みの、「大きなかぶ・ももたろう」を選び、英訳してカタカナを振り、さらにわかりやすくするため字幕を付け加えました。たくさんの英文を暗記し演技した5年生に拍手を送ります。



「桃太郎 いざ鬼ヶ島へ」

◎6年生 「Smile Again 34人の仲間とともに」

さすが本校の最上級生。歩んできた今までを写真とそれぞれの言葉で、見事に表現してくれました。

積み重ねた努力・両親や周囲への感謝・学校生活への思い、すべてが6年生の成長を強く印象付けてくれました。

「会場の皆さんへ
思いを伝える」



「大きな声で
はっきりと
思いをこめて」
「ふるさとの合唱」↓



持久走大会は

18日(火)に延期しました

12日(水)実施予定の持久走大会ですが、あいにくの雨のため18日(火)に延期しました。朝から小雨が降っていて、回復を願ったのですがやむなく決断しました。急な変更で申し訳ありませんが、18日(火)の実施に対してのご理解・ご協力をお願いいたします。

学習発表会と並行して練習を進めた児童は、はじめのころ自分のペースがわからなくて途中で歩いてしまうこともありましたが、練習も回数を重ねるうちに最後まで走りきれる力を身につけたことは立派です。

大会当日は、走っている途中苦しくて歩いてしまおうという、誘惑に駆られることもあるかもしれませんが、そのような時には、負けないぞという気持ちをしっかり持って、走り抜けるようになってほしいと願っています。

2学期も残すところ30日あまりになりました。おかげさまで児童は、順調に学校生活を過ごしています。これも、皆様方のご支援の賜と深く感謝いたします。

仕上げの時期に向かい、教職員一同しっかり取り組んでまいります。

紅葉真っ盛り

左上「校庭のもみじ」右上「鬼怒川公園」

下「駐車場の銀杏」

